

FDP Hochtaunus

ALDE – DIE ERSTE OFFIZIELL ANERKANNTE EUROPÄISCHE PARTEI

01.06.2017

Die ALDE Party – Liberals and Democrats for Europe wurde am 4. Mai 2017 als erste europäische politische Partei offiziell anerkannt. Sie ist damit eine Partei nach Europäischem Recht, während sie bisher Belgischem Recht unterstand. Mitglied der ALDE können nicht nur die liberalen Parteien der EU-Staaten werden, auch Einzelpersonen ist die Mitgliedschaft möglich. Einzelpersonen können sich an Delegiertenwahlen zum jährlichen Kongress der ALDE Partei beteiligen, die online durchgeführt werden.

Kommentar: Die Mitgliedschaft kostet 20 Euro im Jahr, na?